
全体的な事項 主担当部：総務部

意見 当初予算要求への反映状況等

1

●次期計画における指標設定に際しては、その指標が妥当なものであるのかどうか、社会調査や統計学の専門家などの意見も
踏まえて検討してほしい。

・次期行動計画の策定にあたっては、ご指摘の主旨をふまえ、適切な指標を設定できるよう検討してまいります。

2

●他の施策にも共通して該当するが、この成果レポートの書き方と形式だと県民は読んでも理解しにくい。懇談会のような場
で担当者からの説明を聞くとわかるが、そのような機会がない場合だと理解しにくい。できるかぎり、事業がどのように取り
組まれてきたか、そのプロセスを書いてほしい。県民が知りたいのは、最終的な評価結果だけではなくて、どのようなプロセ
スで事業が進められてきたかという点である。特に評価結果が低い場合には、なぜそういうことになったのかという理由にな
るので、納得できる根拠にもなる。

・成果レポート及び事業マネジメントシート（事務事業）については、毎年度の取組の評価を行うものであることから、毎年
度の成果と課題、翌年度に向けた改善のポイントと取組方向について記載することとしているところです。
ご指摘をふまえ、特に進展度が低い施策等については、成果と課題をしっかりと分析するなど、いっそう県民の方にとって

わかりやすい記載に努めてまいります。
一方で、昨年度に、成果レポートについては、議会から「費用対効果の観点も踏まえ、質素化、効率化に努めていただきた

い」とのご意見をいただいていますので、そのご意見もふまえ検討してまいります。


